

Van Klaveren: "EE.UU. va a seguir necesitando cobre"

El ministro de RR.EE, Alberto Van Klaveren, se refirió al anuncio del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre la aplicación de un arancel de un 50% a las importaciones de cobre, que se aplicarán desde el 1 de agosto.

En cuanto a una posible afectación para Chile, Van Klaveren dijo que "aún no ha habido una notificación oficial", por lo que descono-

cen "los alcances precisos".

Además, indicó que "Estados Unidos va a seguir necesitando cobre, básicamente porque no tiene la capacidad de reemplazar el cobre que está importando de Chile o de otros países que lo abastecen", y que "Chile, obviamente, va a seguir encontrando mercados para su cobre, de eso no hay ninguna duda".

Y pese a que señaló que

"no es una medida dirigida contra Chile específicamente", dijo que "estas medidas nos preocupan", por lo que espera conocer prontamente los alcances.

Por su parte, la ministra de Minería, Aurora Williams, dijo que "el 11% de la producción chilena (de cobre) tiene por destino EE.UU" y aseguró que "se esperan déficit de mercados para 2025 y 2026. La

demanda está creciendo más que la capacidad que el mundo tiene para producir cobre, lo que es una oportunidad para el cobre chileno para instalarse en distintos mercados".

"El Gobierno frente a estos temas reacciona con cautela, como corresponde. En diplomacia no se hace políticas por redes sociales", dijo al respecto el Presidente Gabriel Boric. 🇨🇱